

Bilan moral 2017

Cette année 2017 aura été consacrée en grande partie au rassemblement des conditions nécessaires pour l'obtention de l'agrément délivré par le RAF.

Soutien moral et financier

Nous avons effectué en premier lieu, la « tournée » des 14 communes du territoire de notre future accorderie pour présenter notre projet, et solliciter leur soutien moral et financier.

Pour les mêmes raisons, nous avons sollicité des rendez-vous avec les différentes institutions (communauté de communes, conseil départemental, conseil régional, sénateur, député, assistance sociale et CTS), débouchant sur un grand nombre de rencontres.

Dans une deuxième phase, et ce pour consolider notre budget, nous entamons une deuxième tournée sur notre territoire axée sur les entreprises privées du massif.

Nous préparons dans le même temps un dossier à l'ADISES pour obtenir la trésorerie nécessaire au bon fonctionnement de notre association.

Recherche d'un local

En parallèle, nous avons activé les réseaux personnels, associatifs et les communes les plus centrales pour trouver un lieu d'accueil pour l'accorderie.

L'opportunité d'un local partagé à l'EHPAD du Chatelard nous a conduit à élaborer une convention en partenariat avec le

directeur et le CIAS de cet établissement. A cette occasion, nous intégrons le CIAS.

Cependant, cette solution convenant peu au RAF, nous repartons à la recherche d'un lieu plus adapté. De manière inespérée, nous trouvons un local au coeur du Chatelard.

Animation

Pour ne pas perdre contact avec les habitants du massif qui soutiennent le projet, nous organisons une accordinerie à Lescheraines, participons au forum de la transition à la maison du parc, et au festival des solidarités en association avec un « répare café » à Arith. Une quarantaine de personnes sont présentes à chacun de ces rendez-vous, nous permettant de nous faire connaître davantage et d'étoffer notre liste de pré-inscrits.

Formation du RAF

4 membres du conseil d'administration participent à la deuxième formation du RAF qui se déroule à Romans sur 2 jours.

Recrutement du salarié

Nous organisons une session de recrutement aboutissant à l'analyse de 16 candidatures, suivis de 5 entretiens d'embauche nous permettant de retenir Charlotte Petiot, future salariée.

Agrément du RAF

Enfin, nous montons le dossier d'agrément du RAF, et suite à la visite sur notre territoire, nous obtenons le sésame le 6 décembre 2017, et devenons ainsi, la 36^{ième} accorderie de France.

